

#FAMILIE UND FRAUEN 05. Oktober 2021

Seminar für neu gewählte EVG-Frauen - Jetzt kann es losgehen

„Ich bin da irgendwie hineingeraten“, erklärte eine der Teilnehmenden des Seminars für neu gewählte Mitglieder der Ortsfrauenleitungen ihre Mitarbeit in diesem Gremium mit einem Schmunzeln.



Die Gründe für ihre Aktivität bei den EVG-Frauen sind vielfältig, doch eines haben alle Kolleginnen gemeinsam: Sie sind wissbegierig, wollen was bewegen und suchen neue Anregungen für ihre Arbeit.

In einem Crashkurs von drei Tagen erfuhren die Kolleginnen alles von der Struktur der Gremien, über Haushaltsplanung & Öffentlichkeitsarbeit bis hin zum Umgang mit Widerständen.

Die Bundesfrauenleiterin Nadja Houy ließ es sich nicht nehmen, einen Vormittag vorbeizuschauen und von ihrer praktischen Arbeit zu berichten. Dabei lud sie die Frauen zur Mitarbeit in den Arbeitskreisen zur Gewalt gegen

Frauen, zur Geschichte der Frauen in der EVG, zum World Toilet Day und zum Thema Nachhaltigkeit ein.

„Ich hoffe, die Kolleginnen sind jetzt gut vorbereitet, haben einen guten Start und wir können gemeinsam in den nächsten fünf Jahren viel bewegen“, so Houy im Nachgang. „Die Bundesfrauenleitung und unser Bundesfrauensekretär Marius Beckmann stehen jedenfalls als Unterstützung und zur Begleitung der Kolleginnen bereit.“

Ausgerüstet mit vielen praktischen Tipps und einem dicken Ordner mit nützlichen Unterlagen kann jetzt die Arbeit vor Ort losgehen. Die neu gewählten Mitglieder der Ortsfrauenleitungen wissen, dass es ein breites Netzwerk gibt und sie darauf zurückgreifen können.

Für 2022 sind weitere Angebote für die Neugewählten in Planung, bis dahin gibt es außerdem aufgrund des großen Zuspruches noch einen zusätzliche **Begrüßungs- und Kennlernvideokonferenz (<https://www.evg-online.org/meldungen/details/news/kennlern-termin-fuer-neu-gewaelte-vg-frauen-zusatztermin-im-dezember-9158/>)** für die Neugewählten (OFL/LVF) am 08.12.2021.